



音中だより

音更町立音更中学校
第14号(最終号)
令和6年3月25日発行
(文責:校長 佐藤 育子)

第1・2学年修了おめでとうございます

3月22日(金)、令和5年度の教育活動を無事に終えることができ、修了式で代表の生徒に修了証書を渡しました。昨年5月から新型コロナウイルスが5類に移行し、学校のニューノーマルを創る1年となりましたが、入学式、修学旅行(3年)、炊事遠足(1年)、宿泊学習(2年)、音中祭、卒業式と大きな学校行事を予定どおり実施することができました。生徒たちの明るい笑顔をたくさん見ることができた1年間でした。

先日の卒業式では、在校生の代表から卒業生に向けて、卒業生の姿に憧れをいだとともに、次年度は、最高学年として、音更中学校の伝統を受け継いでいく決意が伝えられ、とても頼もしく、嬉しい気持ちになりました。第1学年も新入生が入学してくると、1年間の成長の大きさを実感するとともに、先輩になった実感がわいてくるものと思います。

保護者の皆様には、今年度、1年間、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、支えていただきましたことに、心よりお礼を申し上げます。ありがとうございました。

【後期】 学校評価の結果

保護者アンケートに多数、ご協力をいただき、ありがとうございました。

【保護者アンケートの結果】

※4:とても思う 3:思う 2:あまり思わない 1:思わない

| | | |
|----|--|-----|
| 1 | 学校は、学習内容が身につくよう努めている。 | 2.9 |
| 2 | 学校は、一人ひとりを大切に指導に努めている。 | 2.9 |
| 3 | 学校は、主体的な進路選択ができるよう指導に努めている。 | 3.0 |
| 4 | 学校は、安全で安心な学校づくりに努めている。 | 3.1 |
| 5 | 学校は、家庭・地域への情報提供に努めている。 | 3.1 |
| 6 | お子さんは、挨拶や礼儀正しい言葉づかいを心がけている。 | 3.0 |
| 7 | お子さんは、家庭学習など自ら進んで学ぼうとしている。 | 2.6 |
| 8 | お子さんは、学校生活に充実感を感じている。 | 3.1 |
| 9 | お子さんは、けじめや思いやりのある行動を心がけている。 | 3.1 |
| 10 | お子さんは、健康で安全な生活を心がけている。 | 2.7 |
| 11 | ご家庭では、携帯電話やインターネットの使用について、ルールを決めて、適切に使用している。 | 2.6 |

自由記述では、学校の取り組みに対する説明についての意見、評価に関わる意見、参観日の持ち方に関わる意見、交通ルールやマナーに関する意見、教師の対応に関する意見、学校行事に関する意見などをいただきました。

3月22日に学年末の通知表を渡していますので、評価についてご質問がありましたら、遠慮なくお問い合わせください。教科担当教員がご説明いたします。

音中祭については、今後も体育祭と文化祭を合わせた形で秋に行う予定です。体育祭を秋にすることで、修学旅行や宿泊研修、炊事遠足など、学級の仲間との絆をつくる行事を1学期の早い段階で行うことができます。また、夏季間に十分運動をした後に体育祭を行う方が、怪我や熱中症のリスクを下げる良さもあります。反面、1度に体育種目と合唱の2つに取り組むことが生徒の負担にならないかが心配されるところですが、以前、生徒にアンケートを取ったところ、大きな負担を感じている生徒はそれほど多くはなく、一方、集中して取り組めてよいという意見もありました。内容につきましては、ご意見を踏まえて、工夫・改善してまいります。

教師の対応については、ご意見を真摯に受け止め、それぞれが気を付けてまいります。ご心配なことがありましたら、ご相談ください。よろしく願います。

【生徒アンケートの結果】

※4:とても思う 3:思う 2:あまり思わない 1:思わない

| | | |
|----|--|-----|
| 1 | 各教科の授業はわかりやすく、学習内容がしっかり身につけている。 | 3.2 |
| 2 | 授業では、課題の解決に向けて、自分で考え、自分から取り組んでいる。 | 3.2 |
| 3 | 家で自分で計画を立てて勉強している。 | 2.8 |
| 4 | 元気のよい挨拶や返事、礼儀正しい言葉遣いを心がけている。 | 3.6 |
| 5 | 他人の話をしっかり聞いたり、相手のことを考えて行動したりするなど、けじめや思いやりのある行動を心がけている。 | 3.5 |
| 6 | 学級活動、生徒会活動、学校行事、部活動などを通して、学校生活に充実感を感じている。 | 3.4 |
| 7 | 道徳の時間では、自分の考えを深めたりグループで話し合ったりしている。 | 3.4 |
| 8 | 困りごとや不安がある時に、先生や学校にいる大人にいつでも相談できる。 | 3.0 |
| 9 | 将来の夢や目標をもっている。 | 3.0 |
| 10 | 自分にはよいところがあると思う。 | 3.0 |
| 11 | 自分と違う意見について考えるのは楽しい。 | 3.2 |

生徒の自己評価については、6、7、9の項目が前期と同じ以外は、すべての項目で前期より評価が上がっています。特に、10の自分にはよいところがあると回答した生徒が増えてきていることを嬉しく思っています。

4の挨拶や礼儀の項目が1番高いのは、音更中学校のよい伝統を引きついでくれていることの表れとと思っています。先日、第3学年の「きすなの集い」でお越しいただいた地域の方からも、音中生の挨拶がよいと、お褒めの言葉をいただきました。学校だけでなく、地域でもしっかり挨拶ができる子どもに育っていることを嬉しく思います。

お知らせ

■4月4日(木) 学級編制発表

10:30~ 第1学年

11:00~ 第2学年

11:30~ 第3学年

■4月8日(月) 始業式・着任式・入学式





お世話になりました！ 今年度をもって転出する教職員

4月の人事異動により、9名の教職員が音更中学校を去ることになりました。保護者の皆さまには、大変、お世話になりました。ありがとうございました。

■ 佐藤 育子 校長 役職定年(退職)

音更中学校で過ごした3年間は、本当に幸せな時間でした。式の度に、私の「じゃんけん」に快く付き合ってくれる素直で優しい生徒たちが大好きでした。目標に向かって努力し、チャレンジし続ける生徒たちの姿から、いつも元気をもらっていました。38年の教員生活を音更中学校で終えることができることを心から感謝しています。学校は去りますが、音中生の活躍と幸せをいつまでも願っています。私も、生徒たちに負けないように新しいチャレンジをします。保護者の皆様には、学校の教育活動にご理解とご協力を賜り、ありがとうございました。

■ 政所 敬志 教諭 中札内村立中札内中学校へ 教頭昇任

音更中学校で過ごした4年間は、素敵な生徒や保護者の方々、教職員の方々と一緒に懸命過ごすことができた、自分にとってかけがえのない時間でした。ご迷惑をおかけすることもありましたが、いつも温かく支えてくださったすべての皆様には感謝申し上げます。新たな赴任先に行っても、これまで一緒に頑張ってきた生徒たちに胸を張れるよう頑張ります。4年間、本当にありがとうございました。

■ 野戸谷 夏鈴 教諭 帯広市立緑園中学校へ転出

教師としてのスタートを音更中学校で始められたことをとても幸せに感じています。明るく元気な生徒たちと一緒に成長させていただきました。保護者の皆様にもあたたかく見守っていただきました。4年間本当にありがとうございました。

■ 西嶋 ゆかり 教諭 池田町立池田中学校へ転出

素直で優しい子たち、温かい保護者の方々、頼もしい職員の皆さん、本当に多くの方に支えられ、7年間の勤務を終えることができました。今年度はマスクなしでの学校生活が可能になり、子どもたちとの距離も一段と縮まった感じがしました。また、子どもたちと一緒に大好きな合唱をすることができ本当にうれしく思いました。皆さんとお別れするのはさみしいですが、音更中でいただいたパワーを胸に、次の学校でも頑張ります。長い間お世話になり、本当にありがとうございました。皆さんの幸せをお祈りしております。

■ 眞壁 夢子 教諭 帯広市立緑園中学校へ転出

音更中学校に来たのは8年前になります。途中、産休育休をいただき、この3月で異動となりました。その間、関わった生徒・保護者・職員の皆様には大変お世話になり、おかげさまで毎日楽しく学校に来ることができ、心から感謝しています。4月からまた新天地でがんばりたいと思います。今まで本当にありがとうございました。

■ 森谷 喜恵子 栄養教諭 鹿追町立鹿追中学校へ転出

音更中学校では5年間、お世話になりました。縁あって、音更小学校から異動してきましたので子どもたちの名前と顔がぼぼわかっているという状態からのスタートでした。私は音更中学校の子どもたちには学校給食を通して自分たちの住んでいる音更町や十勝の産物を知ってもらいたいという気持ちでメニューを考え、ホワイトボードにメッセージを書いてきました。大人になって、地元を離れても生まれ育った音更町の産物を思い出してもらえることを祈っています。保護者の皆様にもお世話になり、ありがとうございました。

■ 小島 佳祐 教諭 鹿追町立鹿追中学校へ転出

2年間大変お世話になりました。時間講師として週3回程度の指導に当たりましたが、音更中学校の素直で真面目で明るい(たまに元気過ぎる)気質の生徒たちに囲まれながら楽しく授業をさせていただきました。英語の勉強だけではなく、生き方や知識をつけていくことの重要性などを感じ取ってくれていたら幸いです。本当にありがとうございました。

■ 山口 亜里紗 事務補 任期満了(退職)

音更中学校での5年間は、あっという間で楽しく、とても充実した時間でした。生徒の皆さんとは直接お話をする機会はあまり多くはありませんでしたが、毎日、皆さんの楽しそうな姿に元気をもらっていました。そして近くで成長を見守り、応援させてもらったことは、私にとって何にも代えがたい大切な経験となりました。音更中学校を離れるのはとても寂しいですが、これからも皆さんのさらなる活躍を応援しています。5年間、本当にありがとうございました。

■ 出町 真樹子 スクールサポートスタッフ 任期満了(退職)

約半年間、音更中学校でお世話になりました。その間、生徒から「職員室が苦手」「大人数でいるのが苦手」という声を聞きました。私も中学生の時と同じでした。社会には色々な分野があるので、皆さんの得意な事を活かせる日がきっときます。それまで得意分野を伸ばして下さいね！
今までお世話になり、ありがとうございました。



お知らせ

■ 自転車の使用について

4月の自転車点検終了までは、部活動も含めて、登下校での使用はできません。家庭で使用する場合は、路面状況の安全を確認し、保護者と相談の上で使用するようにお願いします。

■ エアコン設置の工事について

次年度2学期から使用できるように、町内の業者が最優先で工事をしてきています。学校としても最大限の協力をしたいと考えています。ご理解とご協力をお願いします。

